

## *Symphonie de Bethléem*

Le samedi 1<sup>er</sup> Décembre, le Centre Socio Culturel a proposé une sortie pour le spectacle de Noël au Puy du Fou : la Symphonie de Bethléem. Le rendez-vous était fixé à 18H30 sur le parking de la Maison de Quartier du Val d'Ornay pour un départ en car vers les Epesses.

55 personnes s'étaient inscrites pour venir voir ce spectacle donné dans le Grand Carrousel. Accompagné par l'Orchestre philharmonique de Prague, composé de 50 musiciens, une quarantaine de choristes ont entonné les plus grands thèmes musicaux de Noël.

Sur l'immense scène, 150 comédiens, danseurs, ont animé et réalisé des tableaux relatant la Nativité.

De nombreux animaux ont également fait leur apparition pendant le spectacle : chevaux, chameaux, oies, moutons et pigeons pour la plus grande joie des petits. Pendant 1H15, c'est un spectacle grandiose qui s'est déroulé sous nos yeux. Ce fût une belle sortie familiale !